

Dorffest am 01.07.2017

Zum ersten mal waren fast alle Klingener Vereine am Dorffest beteiligt.

Wir Georgi-Schützen hatten unsere neue "Waffe" dabei. Unser Blasrohrstand war 5 Stunden lang von Interessierten belegt. (7 Bilder)

Weiter war noch Vieles geboten am Sportgelände. 51 Kinder beteiligten sich an der Kinderolympiade der Wanderfreunde. Interessiert zeigten sich die Kinder auch am Feuerwehrauto. Der Gartenbauverein präsentierte sich und führte das Weidenflechten vor. Die Salsagruppe, die jeden Montag im Klingener Sportheim übt, zeigte ihr Können auf ungewohnten Untergrund. Sie traten auf dem Fußballspielfeld auf. Für Kaffee und Kuchen sorgte der Frauenbund. Die verschiedensten Mischgetränke gab es an der Bar des Burschenvereins. Für das leibliche Wohl sorgten die Sportheimwirte Tina und Roland Schwarz mit ihrem Team. Am Abend heizten die Glenkschmerzen den Besuchern noch kräftig ein und sorgten für tolle Stimmung.









Robin Hood war auch da



Bis in die Nacht war der Stand belegt